

– ist eine Automatisierung der Prozesse. Mit der Zunahme der Komplexität der Aufgabenstellung ist es dem Bediener unmöglich, die verschiedensten gestellten Aufgaben aller Jobs manuell zu steuern und zu überwachen.

Prozess-Automatisierung

Zu guter Letzt ist es von hoher Bedeutung, den Anwender weitestgehend zu entlasten, um ihn mit diesen vielfältigen Aufgaben nicht zu überfordern. Dies lässt sich über Automatismen realisieren, um dem Anwender so ein gewisses Maß an Komfort zu bieten. Der Anwender hat die Prozesshoheit und

stellt einen wichtigen Faktor in der Produktion dar. So sind viele Prozesse und Abläufe zwar weitestgehend automatisiert, aber nicht bei allen Entscheidungen ist die künstliche Intelligenz ausreichend. In diesen Fällen hat der Anwender nach wie vor die Aufgabe, zu prüfen und freizugeben bzw. auch nicht freizugeben sowie steuernd einzugreifen. Um in den heutigen sehr schnellen Produktionen allein dieser Aufgabe gerecht werden zu können, müssen dem Anwender diese Aufgaben bestmöglich und automatisiert vorbereitet werden. Manuelle Tätigkeiten sind kostenintensiv und sollten daher auf ein Minimum reduziert werden. (www.set.de)

Nachruf zu Edlef Bartl: Ein Innovationsgenie

Was treibt ein Unternehmen an, immer besser sein zu wollen? Bei Mayer-Kuvert-Network ist es vor allem die Leidenschaft für das Kernprodukt: Versandhüllen in Gestalt von Briefumschlägen und Versandtaschen. Diese Leidenschaft wurde an erster Stelle verkörpert durch Edlef Bartl. Der Geschäftsführer der Holding hatte die Gabe „in 1000 kleinen Dingen“, so Bartl, Optimierungspotenziale zu erkennen. „Immer besser zu sein, Mehrwerte anzubieten und besser zu produzieren, ist bei uns keine olympische Disziplin, sondern unser pures Selbstverständnis“, bemerkte Bartl einmal im Gespräch mit BIT.



Edlef Bartl erschuf aus der kleinen Briefumschlagfabrik Ernst Mayer in Heilbronn, die er 1983 erwarb, ein Firmenimperium, das heute zu den weltweit größten Hüllenherstellern gehört: 50 Unternehmen in 23 Ländern mit insgesamt ca. 2400 Beschäftigten stellen jährlich mehr als 21 Milliarden Briefumschläge, Versand- und Faltentaschen her. Zu den Tochter- oder Beteiligungsfirmen gehören die in Deutschland bekannten Marken Blessof, Lemppenau + Rössler, Mayer-Kuvert, Schneidewind + Wolff & Matthes Kuvert und Torgau-Kuvert.

Gilt der Briefumschlag an sich als relativ unspektakuläres Produkt, so gelang es Edlef Bartl, immer wieder, Menschen dafür zu begeistern. Das lag nicht nur an dem Innovationspotenzial, das der Konzernlenker mit immer neuen Ideen entwickelte, sondern auch an seiner ungewöhnlich charismatischen Persönlichkeit. Edlef Bartl hat sich in den zurückliegenden 30 Jahren nicht nur in Europa größten Respekt und Anerkennung erworben, sondern er galt auch in Übersee als das innovative Gesicht der Briefumschlagbranche. Edlef Bartl, verstarb am 12. Februar 2014 im Alter von nur 63 Jahren plötzlich und unerwartet.



Sie wollen Umfang und Vielfalt Ihrer Dokumente bändigen? Wir auch!

Inhalte gemeinsam bearbeiten mit Neutralformaten

Manuellen Aufwand einsparen durch automatische, prozessgesteuerte Konvertierung

Inhalte per Volltextsuche finden durch automatische Indizierung (OCR und Metadaten)

Heterogene Dokumente mergen zu navigierbaren Gesamtdokumenten

Informationssicherheit und Compliance konsequent gewährleisten

Inhalte effizient archivieren mit PDF/A

Erfahren Sie mehr:
www.sealsystems.de



Lösungen von SEAL Systems erfüllen alle Anforderungen, die sich in den täglichen Geschäftsprozessen Ihres Unternehmens durch die Vielfalt und das große Volumen verschiedener Daten, Dokumente und Formate stellen.

